

Völkerrecht und die PalästinenserInnen

19.08.2014

Categories: BDS-Argumente, Internationales Recht

Im Rahmen der Israeli Apartheid Week stellte Ingrid Jaradat dar, was das Völkerrecht im Bezug auf die Rechte der PalästinenserInnen sagt und wie es (besser) genutzt werden könnte.

[Palästinensische Rechte einfordern – auf welcher völkerrechtlichen Grundlage? \(7 Seiten\)](#)

Das Referat baute auf den Ergebnissen der Konferenz "Options and Strategies for the Palestinian People in International Law" auf, die im Mai 2013 am Rechtsinstitut der Birzeit-Universität abgehalten wurde. Das Schlussdokument dieser Konferenz liegt unterdessen auch in deutscher Fassung vor.

[Richtlinien zum völkerrechtskonformen Einfordern palästinensischer Rechte \(16 Seiten\)](#)

Eine Zusammenfassung der Veranstaltung mit Ingrid Jaradat findet sich im neusten Palästina-Info von Sommer 2014 unter dem Titel: Alles, was recht ist. Zur Rolle des Völkerrechts im Palästina-Konflikt. Das Heft kann bestellt werden unter der Adresse info@palaestina-info.ch oder kann hier [Palästina-Info \(Sommer 2014\)](#) heruntergeladen werden.